

LAZARUS unterwegs

im Zeichen des grünen Kreuzes



Karlstadt am Main – Die Pandemie und der damit verbundene Lockdown ließ die aktiven Mitglieder unseres Ordens neue Wege gehen und starteten im Frühjahr Zoom-Meetings mit Gemeinschaften, die unserer Einladung zu einem LAZARUS-DIALOG gefolgt sind.



Auf diese zunächst digital aufgekeimten Gesprächsrunden folgte schließlich eine exklusive Präsenz-Gegeneinladung zum Generalkonvent des ORDO MILITIAE TEMPLI HIJEROSOLYMITANI, TEMPELHERREN PRIORAT, der drei Lazarus-Ordensbrüder gefolgt sind.



Als unsere Abordnung in Karlstadt eintraf, war uns Petrus wohlgesonnen und lud zu einem kleinen Stadtbummel ein. Die um 1200 am Reißbrett geplante Stadt besticht durch die geschichtsträchtigen Fachwerkhäuser und die Magistralikirche St. Andreas, deren Spuren sich bis ins 12. Jahrhundert zurückverfolgen lassen.

Lazarus-Ordensbrüder zu Gast bei befreundeten Ordensgemeinschaften im August 2021



Nach einer herzlichen Begrüßung gab es eine Führung durch die ARCHE. Dieser kleine Fachwerkbau direkt hinter der Pfarrkirche ist der Ordenssitz und ein Gästehaus des OMTH.



Dort versammelten sich am Abend auch alle Ordensbrüder des OMTH sowie die Vertreter unseres Lazarusordens zum gemeinsamen Einzug mit der Geistlichkeit für die Eucharistiefeier.

Direkt im Anschluss trafen sich alle Teilnehmer im Pfarrheim zu weiteren interessanten Gesprächen, begleitet von fränkischen Spezialitäten und natürlich Karlstadter Wein. Nach dem üppigen „Abendmahl“ wurden die Lazaritter vom Prior des OMTH gebeten, sich nochmals ausführlich den Ordensbrüdern des OMTH vorzustellen und von ihrem grünen Wirkungskreis in München zu berichten.

Am Sonntag nach dem Abschlußgottesdienst wurde bereits auf den Januartermin hingewiesen, also auf Tage, denen wir schon heute gerne ins Auge sehen.

- ATAVIS ET ARMIS -

Ritter des Heiligen Lazarus zu Jerusalem,
Priorat in Deutschland e.V.

28.-29. August 2021 - © mk